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consideran
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plan del GDF
ante el menor
suministro
pero piden un
mayor cobro
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Antela falta de aguael Gobierno del Dis
trito Federal GDF
apostó a eficien
tar su consumo más
que a reducir el su

ministro lo cual es calificado como
positivo por especialistas de laUni
versidad Panamericana UP

Sin embargo indicaron que es
tas medidas no serán suficientes an
te una crisis por lo que plantean la
importancia de incrementar las ta

rifas fomentar el ahorro y el uso de
agua tratada

En la ciudad 50 por ciento del
uso de agua potable se utiliza en el
inodoro 30 por ciento en la rega
dera y sólo 12 por ciento en el con
sumo humano por lo que Sergio
Ampudia consideró que el plan del
GDF de cambiar regaderas y depó
sitos sanitarios por equipos ahorra
dores permitirá una reducción im
portante en el gasto de agua sin que
la población se sienta limitada en
sus actividades diarias

El especialista de la UP en de
recho ambiental señaló que des
de 2008 se estableció en la norma
federal la obligación de cambiar
las regaderas por unas que no uti
licen más de seis litros e inodoros

que no descarguen más de 10 litros
pero la falta de un reglamento pa
ra su verificación ha impedido su
implementación¦

En cuanto al tema de las tarifas

Sergio Ampudia aseguró que el al
to subsidio que el gobierno da al su
ministro le quitavalor tanto econó
mico y de uso al agua lo que fomen
ta su desperdicio

Indicó que en la ciudad se paga
1 80 pesos por cadametro cúbico de

agua cuando el precio mínimo real
por el servicio sería de 20 pesos por
metro cúbico

El especialista reconoció que
existe una cultura de no pago por
este servicio por lo que la limita

ción del servicio puede ser una ma
nera de combatir a los deudores

Ampudia dijo que en la ciudad
40 por ciento del agua se pierde
en fugas y resolver este problema
además de generar un ahorro per
mitirá detectar su robo

Gerardo Herrera también inves
tigador de la UP señaló que el tema
de las fugas es consecuencia de una
falta de mantenimiento a la red hi
dráulica por casi diez años

Consideró que es parte de la vi

sión a corto plazo de las autorida
des la que les lleva a actuar sólo
cuando ya hay un problema

Elespecialistaen infraestructura
destacó la importanciade que el go
bierno tanto federal como local tra

bajenenlacreaciónde un sistemade
plantas para reutüizar el agua

Agregó que con ello lapoblación
dejaría de usar agua potable en al
gunas actividades lo que permitiría
incrementar la capacidad del Siste
ma Cutzamala
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